

Tema: Dolor Oro facial en el Adulto Mayor

Resumen:

En esta presentación se realiza un abordaje al mecanismo de las condiciones dolorosas, específicamente aquellas que afectan a la población geriátrica en la región facial. La tendencia del mundo moderno es a un cambio en la distribución demográfica, siendo que en los últimos años el mayor crecimiento poblacional lo ha experimentado el grupo de adultos mayores. Este comportamiento hace que los clínicos en las diversas áreas de la salud deban prepararse para la atención de pacientes geriátricos. Con el propósito de ofrecer información pertinente en esta área, esta presentación incluye las condiciones patológicas que se describen a continuación:

1. Desórdenes mucosos, como la mucositis oral, el síndrome de la boca ardiente y las manifestaciones orales de problemas sistémicos.
2. Desórdenes neuropáticos, como la neuralgia del trigémino, la neuropatía postherpética y el síndrome de distrofia refleja.
3. Desórdenes musculoesqueléticos, como la artritis reumatoidea, la osteoporosis y la fibromialgia.

Finalmente, se establecen los pasos del diagnóstico y manejo básico para el dolor en la región facial de esta población.

Currículo:

Mariela Padilla Guevara. Cirujano Dentista, Universidad de Costa Rica 1989. Especialista en Dolor Orofacial y Disfunción mandibular, Universidad de California, Los Ángeles, 1998. Maestría en Educación con Énfasis en Currículo, Universidad Latina, 2005.

Docente universitario por 15 años, práctica hospitalaria por 8 años, conferencista en diversos eventos, autora de más de 10 artículos en el campo del dolor.

Actualmente desarrolla su práctica clínica en la Clínica de Especialidades West, y se desempeña como Decana de la Facultad de Odontología de la Universidad Latinoamericana de Ciencia y Tecnología.